



english version below

Was bedeutet safer space bei electra.ehre.tattoo?

1. Ich deklariere mein Tattoostudio nicht nur für Besuchende als safer space, sondern auch für mich. Es ist ein Raum, in dem ich viel Zeit verbringe und den ich mit guten Erinnerungen füllen möchte. Ein Ort, an dem ich mich wohlfühlen muss, um hochwertige Arbeit garantieren zu können.

2. electra.ehre.tattoo ist ein Raum, in dem wir *für* die Realisation unserer Visionen zusammenkommen.

Gleichzeitig bedeutet das auch: Wir positionieren uns klar *gegen* alles, was dem im Weg steht, gegen jede Form von Diskriminierung: Rassismus, Sexismus, Queerfeindlichkeit, Antisemitismus, Ableismus, Klassismus.

3. Das Studio ist so frei von Vorurteilen wie nur möglich – offen, inklusiv, fehlerfreundlich.

4. Tattoos können Narben überschreiben – äußere wie innere. Sie können Identität sichtbar machen, Stärke ausdrücken, Mut erinnern.

Du musst deine Geschichte nicht erzählen, um hier ein Tattoo zu bekommen. Aber wenn du sie teilen willst: Der Raum ist da.

5. Jedes Tattoo stärkt auch andere – gemeinsam finanzieren wir Resilienz-Workshops für Jugendliche, denn mit ausnahmslos jedem Tattoo fließt eine Spende von 5% des Preises an unseren gemeinnützigen Verein GÄNG e.V. Dein Tattoo wird Teil einer Bewegung.

Der Preis wird dadurch nicht höher.

Wenn du GÄNG e.V. unterstützen möchtest – ob als Fördermitglied oder ehrenamtlich – melde dich gern.

6. Ein Raum existiert nie isoliert von seiner Umwelt. Safer space bedeutet für ich auch dass das Studio vegan ist und wir darauf achten, was wir aus unserem Space rausschicken.

7. electra.ehre.tattoo steht für individuelles und kollektives Wachstum.

Das bedeutet: kritisches Denken, Selbstreflexion, Bereitschaft zur Veränderung.

Ich bin dankbar für ehrliches Feedback und konstruktive Kritik – das Studio ist ein Raum im ständigen Prozess.

Willkommen in meinem Safer Space.





What does safer space mean at electra.ehre.tattoo?

1. I don't just declare my tattoo studio a safer space for visitors – it's one for me, too. It's a space where I spend a lot of time and where I want to create positive memories. A place where I need to feel safe and comfortable in order to deliver high-quality work.

2. electra.ehre.tattoo is a space where we come together to bring our visions to life.

At the same time, this means: We take a clear stand against anything that gets in the way of that – against all forms of discrimination: racism, sexism, queerphobia, antisemitism, ableism, classism.

3. The studio is as free from prejudice as possible – open, inclusive, and welcoming of mistakes.

4. Tattoos can rewrite scars – both external and internal. They can make identity visible, express strength, and carry reminders of courage. You don't have to share your story to get a tattoo here. But if you want to – the space is here for that.

5. Every tattoo also empowers others – together, we fund resilience workshops for young people.

With every single tattoo, 5% of the price goes to our non-profit organization GÄNG e.V. Your tattoo becomes part of a movement.

This doesn't increase the price.

If you'd like to support GÄNG e.V. – as a supporting member or volunteer – feel free to reach out.

6. A space never exists in isolation from its surroundings.

For me, creating a safer space also means that the studio is fully vegan – out of respect for all living beings and our environment.

7. electra.ehre.tattoo stands for individual and collective growth.

That means: critical thinking, self-reflection, and the willingness to evolve.

I welcome honest feedback and constructive criticism – this studio is a space in constant process.

Welcome to my safer space.

